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ATA DA REUNIÃO DO COMITÊ GESTOR DE TECNOLOGIA 1 

DA INFORMAÇÃO DA UNIVASF, REALIZADA NO DIA ONZE 2 

DE ABRIL DE DOIS MIL E DESESSEIS, ÀS QUINZE 3 

HORAS, NA SALA DO GABINTE DA VICE-REITORIA, 4 

CAMPUS DA UNIVASF EM PETROLINA, SOB A 5 

PRESIDÊNCIA DO VICE-REITOR DA UNIVASF, 6 

PROFESSOR TELIO NOBRE LEITE, COM A PRESENÇA 7 

DOS SEGUINTES MEMBROS: FRANCISCO RICARDO 8 

DUARTE, JONILDO MARTINS CORDEIRO E BRUNO 9 

CÉZAR SILVA. CONVIDADO: PLATINI GOMES FONSECA, 10 

DIRETOR DE PLANEJAMENTO DA PRO-REITORIA DE 11 

PLAJENAMENTO E DESENVOLVIMENTO 12 

INSTITUCUONAL. 13 

O senhor Presidente abriu a reunião observando que devido ao baixo quórum, os 14 

temas da pauta “Plano de investimentos para 2016”, Elaboração do Plano Diretor 15 

de TI” e “Política de Segurança da Informação da Univasf” seriam discutidos na 16 

próxima reunião, estabelecida em 9 de maio neste mesmo horário. Também 17 

observou que o mandato de vários membros já haviam expirados, havendo a 18 

necessidade de recomposição do comitê. O Professor Ricardo Duarte aproveitou 19 

a oportunidade para apresentar documento indicando o professor David Neri  20 

como representante da Secretaria de Educação à Distância nos próximos 2 anos. 21 

O Diretor de Planejamento, Platini Fonseca, convidado à reunião, solicitou 22 

posicionamento do comitê sobre a manutenção de equipamentos de TI. Após 23 

discussão sobre o tema, ficou deliberado pelo comitê o seguinte: 1) Recomendar 24 

o descarte de computadores com mais de cincos anos e impressoras com mais 25 

de três anos; 2) Recomendar à PROPLADI que prepare processo de registro de 26 

preço para componentes para computadores com menos de cinco anos e para 27 

impressoras com menos de três anos, caso esses equipamentos já estejam fora 28 

da garantia; 3) O STI irá indicar quais componentes devem ser registrados nos 29 

processo licitatório a partir das informações oferecidas e classificadas (marca e 30 

data de fabricação dos equipamentos) pelo patrimônio da Univasf; 4) Recomendar 31 

a contratação de técnico de eletrônica no próximo concurso da Univasf com o 32 
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objetivo de auxiliar na manutenção dos equipamentos de TI.  Nada mais havendo 33 

a tratar, o presidente declarou encerrada a reunião.  Do que era para constar, eu, 34 

Télio Nobre Leite, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue 35 

devidamente assinada por mim e pelos Membros da Comissão. 36 


